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В статье анализируется судебная практика применения ст. 174¹ УК РФ при квалификации по-
лучения криптовалюты в качестве оплаты за незаконный оборот наркотиков. Приведены при-
меры судебных решений по уголовным делам этой категории. Предложено, исходя из практики 
применения ст.ст. 174 и 174¹ УК РФ, операции с криптовалютой, полученной в качестве оплаты 
за продажу наркотиков, квалифицировать как легализацию (отмывание) иного имущества в виде 
имущественных прав, а не как легализацию денежных средств.
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The article analyzes the judicial practice of applying Art. 174¹ of the Criminal Code of the Russian Federa-
tion in qualification of cryptocurrencies payment for illegal drug trafficking. Judicial decisions are given as exam-
ples. It is proposed with reference to the application of Art. Art. 174 and 174¹ of the Criminal Code of the Rus-
sian Federation to qualify the operation of legalization with cryptocurrency as payment for illegal drug trafficking 
as legalization (laundering) of other property in the form of property rights, and not as money laundering.
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